

Communiqué de presse ▪ 16 juillet 2024

En 2019, 58 000 personnes sont arrivées dans le Grand Est en provenance d'une autre région française, et 64 000 sont parties. Au regard des mobilités résidentielles, la région est peu attractive : le solde des migrations résidentielles avec les autres régions est déficitaire de 6 000 habitants. Les départs sont plus nombreux que les arrivées pour quasiment toutes les catégories d'activité et d'âge, et tous les départements hormis l'Aube. Les personnes les plus mobiles sont les jeunes : la moitié des entrants comme des sortants sont âgés de 20 à 34 ans. Les habitants du Grand Est déménagent le plus souvent vers l'Île-de-France, suivie de la région Auvergne-Rhône-Alpes, de la Bourgogne-Franche-Comté et des Hauts-de-France. Les arrivées dans la région proviennent en majorité des régions voisines.

Les mobilités entre départements du Grand Est sont quant à elles excédentaires dans le Bas-Rhin, la Meurthe-et-Moselle et la Marne. Ces départements bénéficient d'une attractivité résidentielle au sein de la région grâce à leurs trois grandes villes étudiantes : Strasbourg, Nancy et Reims.

### Les migrations résidentielles dans les départements du Grand Est

Un solde migratoire positif seulement dans le Bas-Rhin et l'Aube



▲ **+1 100**  
personnes, grâce aux échanges migratoires avec **les autres départements du Grand Est**



▲ **+400**  
personnes, grâce aux échanges migratoires avec les autres régions, en lien avec **la proximité de l'Île-de-France**

Retrouvez tous les résultats de l'étude dans Insee Analyses Grand Est n° 181 – juillet 2024 :

[Le Grand Est attire peu les résidents des autres régions françaises](#)

Les publications de l'Insee du Grand Est sont sur [insee.fr](https://www.insee.fr)

#### Contact presse

Véronique Heili ☎ 03 88 52 40 77  
[dr67-communication-externe@insee.fr](mailto:dr67-communication-externe@insee.fr)

**SOUS EMBARGO : ne pas diffuser avant le 16 juillet à 17 heures**